
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 04.04.2001 

 
öffentlich 
Top 7.25 Nutzung städtischer Schulsportanlagen 

01/SVV/0234 
ungeändert beschlossen 

 
Die Begründung der o.g. DS erfolgt durch den Stadtverordneten Dr. Steinicke namens der Frak-
tion PDS. 
 
Antrag zur Geschäftsordnung: 
Der Stadtverordnete Dr. Niekisch beantragt namens der Fraktion CDU: 
 
Überweisung der o. g. DS in den Ausschuss für Bildung und Sport. 
 
Abstimmung: 
 Der o. g. GO-Antrag wird 
 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt, 
bei 7 Ja-Stimmen. 
 
Beschlusstext: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, der Stadtverordnetenversammlung im Juni 2001 einen 
Bericht über die Nutzbarkeit städtischer Schulsportanlagen für den nicht schul-bzw. vereinsge-
bundenen Freizeitsport vorzulegen. 
Dabei ist insbesondere auf die Verfügbarkeit der Schulsportflächen während des laufenden 
Schuljahres einzugehen. Für Schulsportflächen, die zur Zeit nicht öffentlich genutzt werden 
(können), sind die Gründe dafür aufzuführen. 
Abstimmungsergebnis: 
 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 


